

Offenburger Tageblatt - Schwarzwald-Zeitung

Haslach und Umgebung

10.06.2025

Seite 18

Von Euphorie bis Endspurt

Der Sportverein Haslach blickte in seiner Hauptversammlung auf eine insgesamt erfolgreiche Saison zurück. Der Vorstand wurde einhellig wiedergewählt und treue Mitglieder wurden geehrt.



Treue Mitglieder des SV Haslach geehrt (stehend, von links): Claudio Tamburello, Joachim Allgaier, Yves Falk, Jörg Maier, Michael Geiger, Marc Faltin. Sitzend, von links: Vorsitzender Jürgen Philipp, Fred Jürgen Becker, Gerd Lotz, Martin Hättich, Volker Allgaier und Salvatore Provenzano.

Foto: Reinhold Heppner

Von Reinhold Heppner

Haslach. Einen harmonischen Verlauf nahm die Hauptversammlung des Sportvereins Haslach am Freitagabend im Stadion-Clubhaus. Dies spiegelte sich auch bei den fälligen Neuwahlen wider: Alle bisherigen Vorstandsmitglieder wurden einstimmig bestätigt (Hintergrund).

Die Berichte aus den Abteilungen zeigten neben dem Fußball der Aktiven eine breite Vielfalt an erfolgreichen Aktivitäten. Sehr engagiert zeigt sich die Laufgruppe, die immer mittwochs, 18.30 Uhr, beim Clubhaus zu sportlichen Touren mit sehr guter Beteiligung startet. Auch bei allen SVH-Veranstaltungen zeige die Gruppe vollen Einsatz, hob Vorsitzender Jürgen Philipp hervor. Timo Thiel berichtete über die

Badminton-Freizeitgruppe, die sich ebenfalls eines sehr guten Zuspruchs erfreue. Immer donnerstags von 20 bis 22 Uhr ist Treffpunkt in der Eichenbachsporthalle. Mehrere Top-Platzierungen erreichte die AH-Mannschaft, sowohl im klassischen Fußball als auch beim Walking-Football. AH-Leiter Dirk Armbruster richtete auch schon den Blick nach vorne. Am 10. Oktober ist der Sportverein Ausrichter der Süddeutschen Meisterschaften im Walking-Football.

Mehr als 180 Kinder und Jugendliche werden in zehn Nachwuchsmannschaften betreut, hinzu kommen noch die Kleinsten in den F, G und Bambinigruppen. Auch im Jugendbereich wurde bei allen Mannschaften eine erfolgreiche Saison gespielt. Für die I. Mannschaft erläuterte Sportvorstand Claudio Tamburello den Saisonverlauf, der aus Euphorie, Ernüchterung und Endspurt bestand. Lobenswert sei das hervorragende Miteinander aller drei Aktivenmannschaften. „Alle haben die Saison gut gemacht“, lobte er.

Die Ehrungen

Eine Vielzahl langjähriger Mitglieder wurden an diesem Abend mit den Vereinsehrennadeln ausgezeichnet: Für 40-jährige Mitgliedschaft gab es Gold für Joachim Allgaier, Fred-Jürgen Becker, Marc Faltin, Michael Geiger, Martin Hättich, Gerd Lotz, Eugen Oberfell, Wolfgang Schmid, Michael Schmider, Claudio Tamburello. Mit der Vereinsehrennadel in Silber für 25-jährige Mitgliedschaft wurden ausgezeichnet Volker Allgaier, Ulrich Burger, Yves Falk, David Favara, Dennis Hämmerle, Gertrud und Ralf Kammerer, Jörg Maier, Salvatore Provenzano sowie Daniel Schmieder.

Zusätzlich gab es Würdigungen für besondere Leistungen und Engagement. Romina Tamburello versieht seit 15 Jahren die Aufgabe als Therapeutin bei den Aktiven, Joachim Allgaier als Geschäftsführer des GdbR-Stadion-Magazins. Mana Schmidt wurde für ihr Engagement für allgemeine Organisation geehrt, Hans-Joachim Schmidt für Öffentlichkeitsarbeit, Alois Zagermann für 70-jährige und Reinhold Heppner für 65-jährige Mitgliedschaft.

www.svhaslach.de

HINTERGRUND

Vorstand gewählt

Für zwei Jahre gewählt wurden: Vorstandsvorsitzender Jürgen Philipp, Vorstand Sport Claudio Tamburello, Vorstand Finanzen Eugen Oberfell, Spielausschuss Mike Bork und David Favara, Kassierer Maic Maier, Schriftführer Pascal Schwendemann, Jugendleiter Sascha Doss, Leiter Veranstaltungen Daniel Schmieder, Beisitzer Veranstaltungen Marco Fritzsche und Salvatore Provenzano und Beisitzer Badminton Timo Thiel.